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1 messaggio

Per conto di: avvmonicacoscioni@pec.giuffre.it <posta-certificata@pec.aruba.it> 24 agosto 2020 18:07
Rispondi a: avvmonicacoscioni@pec.giuffre.it
A: avv.valeriokalby@pec.giuffre.it

Messaggio di posta certificata

Il giorno 24/08/2020 alle ore 18:07:05 (+0200) il messaggio
"Richiesta chiarimenti sui lavori nel Parco Persichetti di Salerno " è stato inviato da "avvmonicacoscioni@pec.
giuffre.it"
indirizzato a:
avv.valeriokalby@pec.giuffre.it
Il messaggio originale è incluso in allegato.
Identificativo messaggio: opec292.20200824180705.30956.826.1.62@pec.aruba.it

---------- Messaggio inoltrato ----------
From: avvmonicacoscioni <avvmonicacoscioni@pec.giuffre.it>
To: avv.valeriokalby@pec.giuffre.it
Cc: 
Bcc: 
Date: Mon, 24 Aug 2020 18:07:05 +0200
Subject: Richiesta chiarimenti sui lavori nel Parco Persichetti di Salerno
 

Egregio Amministratore,

Le rappresento l’esigenza, fortemente sentita da me e da altri condomini, (Dott. Massimo Mirra, Dott. Luciano De Sio,
Dott. Claudio Romano, Dott. Bruno Coscioni, Sig. Rosa Boni, Dott. Costantino Sessa, Sig. Andrea Celentano, sig.ra
Lombardi Mirra, ing. Ruocco Gaetano ) di essere messi in condizioni di conoscere le attività che dovranno essere
svolte all’interno del condominio Parco Persichetti e riguardanti gli interventi di natura straordinaria.

Stamane, con sommo stupore e sempre per puro caso, veniamo a conoscenza della circostanza che i posti auto in
area condominiale  andranno a ridursi in numero considerevole a causa del rifacimento di parte dei marciapiedi
esistenti.

Alcuni di questi  verrebbero ampliati quanto alle loro dimensioni, altri ristretti, altri ancora se ne creerebbero, il tutto
nel rispetto di una non meglio specificata normativa di sicurezza.

Ebbene, atteso che prima ancora che cominciassero i lavori, all’interno del parco era consuetudine per la maggior
parte dei condomini non trovare posto per la propria vettura, anche a causa dell’indiscriminato ed incivile
atteggiamento di alcuni, siamo certi che tale diminuzione creerà ancora più scompiglio fino a diventare ingestibile.

Oltre a ciò aggiungo che da quando sono cominciati i lavori non siamo ma stati aggiornati sugli eventuali stati di
avanzamento degli stessi, né messi in condizione di poter avere un crono programma delle attività, né, tantomeno, di
sapere se attualmente affacciamo in un cantiere posto in sicurezza o meno.

 Queste e tante altre situazioni vorremmo ci fossero chiarite e continuassero ad essere chiare fino al termine dei
lavori stessi.

Pertanto, le chiediamo in primis di convocare un’assemblea condominiale per fare il punto sulle situazioni appena
illustrateLe, e, già da ora, perché ci sia data la possibilità di conoscere le attività che di volta in volta verranno
eseguite, di avere quantomeno mensilmente una relazione che le illustri, chiaramente prima che comincino.

La ringrazio per la collaborazione e la disponibilità.
 
Avv. Monica Coscioni 


